
平成２３年度第２回オフ会・サークル代表者会議議事録 

 

開催日時：平成２３年１０月１６日（日）１３：３０～１６：００ 

場所：江南市立布袋北部学習等供用施設 Ａ集会室 

出席者（順不同、敬称略） 

後藤卓司、佐橋康弘、奥村 忠、杉本敏弘、大倉弘行、 高田昌治、山口

四郎、各務のぼる、宮崎 治、五十嵐一雄、長崎正雄（ＰＣアート代理） 

ｂｓネット役員 能祖 優、林 久翁、河村美恵、高橋壮敏、柴田洋子、飯干紘司、 

           安藤隆康 

 

欠席者 藤吉晃二 宮田富治 ｂｓネット役員 玉野政男、宮川秀男、小出光春、前 

    田登志子 

 

議 題：１．各部会からの報告 

    ２．各オフ会・サークルの現況報告について 

    ３．任意団体設立準備状況報告について 

    ４．その他 

     

［理事長あいさつ］ 

我がシニアネットも来年は変化の年です。今いろんな準備をしています。奥村準備

委員長から今日は大事な話をして頂く会議です。何卒ご協力の程よろしくお願いいた

します。 

 

議題議題議題議題    １．１．１．１．各部会からの報告各部会からの報告各部会からの報告各部会からの報告    

 理事長 小出広報部会長の病状について（能祖） 

小出広報ボランテイア部会長にはホームページも管理や市役所の受託ホームペー

ジを担当してもらっていたが、クモ膜下出血のアクシテンドがあり、約５０日の入

院治療で１０月９日に退院された。幸いにも大きな後遺症もなく順調に回復に向か

っている。 

 

■林 PC 関連部副会長（玉野 PC 関連部会長欠席のため） 

第 25 期シニア PC 塾は、現在開講中、受講者も１１１名、途中台風で講座が１

回延期されたので、１０月３１日をその代替日とする。また、第２回の江南のＩ

Ｔ講習会を１１月５日～１１月２９日まで開講するが、受講者が少ないのでｂｓ

ネット会員の参加者を募集中。 

プロジェクター３台のうち１台を払い下げる。また、ノートパソコンも 4 台を処

分するため、近く公示方式で希望者を募りたい。ただし、プロジェクターはオフ

会優先とし、２オフ会が希望したので抽選で決定した。 

 

■理事長（宮川総務部会長欠席のため） 

  現在財産処分の作業にはいっている。本年度の会計において現金預金をどう処分

するか処分の方法として、創立 10 周年記念としてクオカード（本屋・コンビニで

使用可）を準備している。金額は会計の残額によって決まるが、現在のところ正会



員は２千円、ＭＬ会員と今年の新会員は千円程度をと考えている。６～７０万円必

要、１２月はじめには発送したい。 

■安藤交流部会長 

     総合文化展の開催について。 

市民文化会館で１２月１２日から１４日までの３日間展示予定、搬入は前日の１

１日日曜日午後からとしたい。レイアウトの関係もあるので、それぞれ何点ぐら

い出品していただけるかお聞かせいただきたい。 

忘年会の予定として江南市民文化会館で１２月１２日(月)第１会議室で１２時か

らと計画している。会費は一人 2500 円程度の予定です。 

 ■高橋プラザ管理責任者 

４月から現在までのｂｓプラザ来訪者数会員 １０４１名昨年より１０６名多い、 

臨時休業は２日間、当番者は６７名で運営している。 

■理事長（小出ボランテイア広報部会長欠席のため） 

広報活動はホームページの更新作業はストップしている。玉野さんのホームペー

ジを臨時に開設してもらってアクセスできるようにしてある。江南市から協働ステ

ーションウェブの更新は玉野さんにお願いしている。 

■河村総務部副部会長 

資金は今月末で２３０万円程度残る。クオカードに支払っても資金面では問題ない。 

 

議題議題議題議題２．２．２．２．オフ会・サークルのオフ会・サークルのオフ会・サークルのオフ会・サークルの現況報告現況報告現況報告現況報告についてについてについてについて    

特別報告事項があれば報告いただきたい。 

１．ネットサロンほてい高田代表 

１０月に２００回記念になるので記念行事として１０月２１日に「増美」で開催

予定です。参加者は男３６名、女２２名計５８名です。なんとか成功させたい。 

２、他のオフ会・サークルは特に報告事項なし。 

 

議題３．任意団体設立準備状況報告について議題３．任意団体設立準備状況報告について議題３．任意団体設立準備状況報告について議題３．任意団体設立準備状況報告について    

◎奥村設立準備委員長から任意団体設立準備委員会の経過報告があった。 

下記３件の資料説明があった。 

１．任意団体設立スケジュール  

２．会則  

３．経費の試算表 

説明の中で会費は今までより下げたい。また、設立総会を平成２４年３月３１日

に開催したいと報告された。また、役員選出方法（抽選方法）に同意できない場合

は、後日奥村代表へ申し出ることとした。 

各オフ会代表者及びサークル代表者並びに理事より活発な意見が出された。 

結論として、会員にはこの会議が終了後早い時期に、奥村設立準備委員長から 「会

員に詳しく内容をお知らせしてご意見も聞きたい」と発言があり、これを了とし、 

会議を終了した。 

以上 

 


